

私たちは知っている。この競技にかける君たちの気持ちと積み上げてきた努力を。
私たちは知っている。君たちが共に歩んできた仲間とのつながりを。
私たちは知っている。周りの多くの人からの君たちへの支えを。



だから、今、自信をもって次の一步を踏み出そう！ 胸を張って！

西藤 仁

滋賀県高等学校体育連盟 体操専門部長

演技を披露し、観る機会は失われても、家族、仲間、先生たちは一生懸命練習している姿を
観てきたし、その姿は誰よりも輝いていました。次の種目に向けて、ガンバ！

愛媛県立新居浜東高等学校 OB 大西俊吾

日々積み重ねてきた努力により、インターハイに参加する予定でした皆様方が、この苦難を前
向きに乗り越え、さらに強くたくましく飛躍する事を願います。

痛みのわかる、想いやりの心を持った若い力が、スポーツでの活躍はもちろんの事こと、他方
面でご活躍していく事を心より応援しております。

小野体操クラブ 小野龍一

最後の集大成としての大会がなくなり、大きなショックで、心にほりかき穴のあいたことでしょう。
私共も惜念の思っているんですが、みなさんが、これまで体操を愛し、練習に励んできたことに
心より拍手を送りたいと思います。プレーを楽しんできた喜びは、必死や生涯スポーツへの礎になってくよう。
己と向き合い、続けてきた日々の練習の中で、7回転んで(失敗して)8回起き上がり乗り越えて
きた満足感は、未来への財産になっていくことでしょう。進学して続ける人は、次の舞台に夢を馳せ
てください。また、仲間と共に汗を流した絆は、一層深くなっていくことでしょう。

中には、将来指導者として歩む人もいることでしょう。競い合えなかった悔しい経験は、普通の人
には味わえなかった貴重な体験ですので、あたり前にやっていて、悩んだり、落ち込んでいる人がいたら、その
経験を生かし適切なアドバイスができるのではないのでしょうか。期待しています。体操は、美と技を
求めます。これからは、苦難を乗り越える心の美しさ、ピンチのときに乗り越える技を後輩にも伝えて
いってほしいと思います。心の栄光をいつまでも！

山形県立酒田東高校 OB 齋藤 雅志